

# INHALT

<b>Special Issue</b>		<b>Themenschwerpunkt</b>
<b>Cocaine: Prevalence, use patterns and interventions</b>		<b>Kokain: Verbreitung, Konsummuster und Interventionen</b>
Guest Editors: Jürgen Rehm & Ludwig Kraus		Gastherausgeber: Jürgen Rehm & Ludwig Kraus
<b>Editorial</b>		<b>Editorial</b>
<i>Epidemiologie des Gebrauchs von Kokain und Crack: Folgerungen für die Drogenpolitik und Behandlungsplanung</i>	Wim van den Brink	196 Epidemiology of cocaine and crack: Implications for drug policy and treatment planning
<i>Patterns and trends of cocaine use in Germany</i>	Ludwig Kraus Claudia Semmler Rita Augustin	199 Konsummuster und Trends des Kokaingebrauchs in Deutschland
<i>Cocaine hydrochloride and crack cocaine: a comparison of cocaine-use groups without intravenous cocaine use and without opiate use</i>	Michael Prinzleve Christian Haasen »CocaineEU«- Studiengruppe	209 Kokainhydrochlorid und Crack: ein Vergleich zwischen Kokainkonsumgruppen ohne intravenösen Kokainkonsum und ohne Opioidkonsum
<i>Unterschiede zwischen Ko-Gebrauchern von Kokain und Crack bei kanadischen Opioid-Konsumenten</i>	Benedikt Fischer Neerav Monga Patrik Manzoni	217 Differences between co-users of cocaine and crack among Canadian illicit opioid users
<i>Patterns of consumption in different groups of cocaine users in Zurich: Implications for the drug treatment system</i>	Franziska Güttinger Jürgen Rehm	225 Konsummuster bei verschiedenen Gruppen von Kokaingebrauchern in Zürich: Implikationen für das Drogenhilfesystem
<i>The use of consumption rooms in Frankfurt/Main with special consideration of the use of crack</i>	Martin Schmid Irmgard Vogt	233 Die Nutzung von Konsumräumen in Frankfurt/Main unter besonderer Berücksichtigung des Konsums von Crack
<b>Research Report</b>		<b>Originalarbeit</b>
<i>Comparison of dual diagnosed cannabis and polydrug users in treatment</i>	Peter-Michael Sack Udo J. Küstner Katja Ott Christian Jäger Rainer Thomasius	240 Vergleich der Komorbidität von Cannabis- und Mischkonsumenten in Behandlung
<b>Letters to the Editor</b>		250 <b>Leserbriefe</b>
<b>Book Reviews</b>		<b>Buchbesprechungen</b>
	Johannes Lindenmeyer	251 D. R. Schwoon, Basiswissen: Umgang mit alkoholabhängigen Patienten
	Thomas Redecker	252 A. Batra, Tabakabhängigkeit. Wissenschaftliche Grundlagen und Behandlung
	Thomas Kuhlmann	253 H. Stöver, M. Prinzleve (Hrsg.), Kokain und Crack. Pharmakodynamiken, Verbreitung und Hilfsangebote
<b>New Publications</b>		254 <b>Neue Literatur</b>
<b>Upcoming Conferences</b>		255 <b>Tagungsankündigungen</b>
<b>Instructions for Authors</b>		256 <b>Hinweise für Autoren</b>